
Riunione della Consulta n. 11 
 

"Consulta frazione di Gello” 
 
L’anno 2022 il giorno 28/10/2022 alle ore 21:30, a seguito di convocazione del Presidente Leonardo 
Gemignani si è riunita, presso la struttura polifunzionale "Il campino", piazza Giovanni Paolo II a Gello la 
seduta della Consulta n. 11. 
 
Con il seguente Ordine del Giorno: 
 
1) Comunicazioni; 
2) Problematiche della frazione - aggiornamenti; 
3) Varie ed eventuali; 
 
Risultano presenti: 

NOME e COGNOME  PRESENTE ASSENTE 

Leonardo Gemignani Presidente X  

Elena Cernicchiaro  Segretario  X 

Franco Benvenuti Vice 
Presidente 

X  

Enrico Bulleri Componente X  

Valerio Giani Componente X  

Emanuele Parravicini Componente X  
 
Presiede la riunione il Presidente Leonardo Gemignani, che assume anche funzioni di segretario 
verbalizzante. 
 
Comunicazioni: 
Valerio Giani chiede al Presidente una verifica dei verbali delle precedenti sedute della Consulta, in 
particolare la loro pubblicazione. Inoltre rileva che ad oggi, rispetto alle proposte avanzate dalla Consulta nei 
vari incontri, l’amministrazione comunale ha installato solo gli “occhi di gatto” alla curva tra via dei 
Panieracci e la vecchia provinciale di Gello. 
 
Si passa al secondo punto all’ordine del giorno: Problematiche della Frazione aggiornamenti. 
Il Presidente comunica che da contatti avuti con l’assessore Belli gli è stato riferito che i primi di ottobre 
sono stati affidati i lavori tra cui quelli dell’installazione dei dossi e del rifacimento della segnaletica 
orizzontale. 
Enrico Bulleri rappresenta la necessità di richiedere all’amministrazione comunale e in particolare a Geofor, 
di installare nel paese uno specifico bidone idoneo alla raccolta delle deiezioni degli animali domestici, in 
quanto nel paese molte persone portano a passeggio i propri animali e non raccolgono i bisogni che molto 
spesso rimangono o ai margini della strada o nei campi coltivati. 
Viene inoltre fatta una lista di richieste da parte di Franco Benvenuti e Enrico Bulleri: 
- Andrebbero spostate le panchine dalla piazza rotonda (ora chiusa per la presenza del circo) alla piazza 
antistante utilizzata a parcheggio; 
- Andrebbe portato al cimitero un nuovo scaleo, più leggero di quello esistente e andrebbe tolto lo scalino tra 
la parte dei forni nuovi e quelli vecchi; 
- Andrebbe aumentata la sorveglianza nella frazione, con un maggior passaggio di polizia municipale durante 
il giorno; 
Valerio Giani ricorda che andrebbe fatta la bonifica di un sito che si trova sul ponte del cavalcavia versante 
Autogril, del quale lui ha già provveduto alla segnalazione al Comune ma che comunque permane e del 
quale non è neppure dato conoscere il tipo di rifiuto. 
 



Viene poi ritenuto necessario di programmare a breve un incontro con i rappresentati del Comune. 
Il Presidente comunica che è in corso la programmazione di incontri mirati in ciascuna frazione alla presenza 
dell’Assessore Belli. 
Nell’incontro con il Comune viene manifestata la necessità di affrontare la questione della lottizzazione di 
via del Casone e del fatto che si provveda alla manutenzione del verde in attesa della sua definizione. 


